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Positivo il vertice presso il Ministero.
Martedì, quello alla Pisana

CIVITAVECCHIA - Dopo quella svoltasi ieri presso il Ministero alle Infrastrutture ed ai Trasporti,
è stata la Regione a convocare le parti interessate per una nuova riunione sulla
Civitavecchia-Orte “low cost”. La stessa è prevista per martedì prossimo. <<Non posso che
dirmi soddisfatto su come si è espresso il Ministro Maurizio Lupi - è l’esordio del Primo
Cittadino a riguardo - Detta super-strada è di strategica importanza per la nostra città, per il
Porto ma anche per tutto il Sistema Italia. E non è certo un caso se

insistiamo su questo sin dai primi giorni del nostro insediamento. Ed in tal senso, i vertici altresì
di Anas, Provincia di Roma e Viterbo, Comune di Viterbo e Tarquinia ed Autorità Portuale sono
tutti concordi. La sinergia tra Pincio e quest’ultima ha dato dunque i suoi sperati frutti. Di fatto -
sottolinea ancora Pietro Tidei - con tale incontro l’Amministrazione Comunale ha chiuso la
vertenza Alto Lazio che va avanti ormai da un trentennio. Ora serve la collaborazione di ognuno
per porre finalmente fine all’opera fondamentale di cui sopra e rendere l’Italia intera al passo
con i tempi>>. Nell’occasione, in rappresentanza del Sindaco stesso, gli Assessori Comunali
alla Mobilità ed ai Lavori Pubblici, Sergio Serpente e Mirko Mecozzi.
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